
■ 会長／大川原利信
■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

1 H26.7.1（火）

■ 開会点鐘　■ 君が代斉唱
■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱　■ 四つのテスト唱和

第1回（通算1327回）例会
　地区社会奉仕委員会からの「福島にこらんしょ!」のチラシ
を皆様に配布しました。
　「ロータリーの友」の電子版がIDとパスワードを入れれば
閲覧できるようになっていますので事務局に問い合わせてく
ださい。
　7月のロータリーレートは1ドル102円です。
例会変更
◎7/8(火)郡山コスモスRC→6：30PM～
　会長・幹事慰労会　新入会員歓迎会　比内やサスケ

地区役員の委嘱状が届いておりますのでお渡しいたします。
職業奉仕委員会職業情報委員長に小野塚昇一さん、地域
社会奉仕委員会委員に高縁勝一さんです。地区でのご活
躍よろしくお願いします。

横田　三郎　幹事幹事報告

伊野　勝彦さん（28年）
森合　三郎さん（21年）
挽野　喜孝さん（17年）
高縁　勝一さん（13年）
村上　秀元さん（6年）
鈴木　　聡さん（4年）
横田　三郎さん（2年）

古山　英夫さん（25年）
増渕　幸三さん（20年）
小野塚昇一さん（13年）
伊藤　重幸さん（8年）
大川原利信さん（4年）
川名　修一さん（2年）

鈴木　聡　前年度出席委員長

前年度100％出席会員発表

地区役員委嘱状伝達

会長あいさつ

　常に四つのテスト唱和に照
らして、かけがえのない友人で
ある会員皆様と共に、この1年
間できるだけ全力で頑張る所
存ですのでどうぞよろしくお願
いいたします。
　まず会長挨拶として仕事の
話をしたいと思います。昨日と

今日は東電の賠償請求を行っております。風評被害により売
り上げ減少のところは非常に簡単な請求書で請求できます。
いつまで続くかは分かりませんが、風評被害とはどこまでなの
か、非常にこまか
　最近の税務調査で、役員報酬の設定については皆さん欲
ご存知のことと思いますが、途中で病気のために計上しなか
った方がおられました。税務行政の通達は国税局から税務
署にされるもので杓子定規のところがありますので、担当者で
はなく統括官に直接問い合わせてみることが必要であるよう
に思います。

大川原　利信　会長

７月結婚記念日・誕生祝い７月結婚記念日・誕生祝い

◎結　　婚／石塚　征夫さん（７月２０日）
　平石　典生さん（７月５日）・根本　さん（７月７日）
◎お誕生日／慶徳　孝一さん（７月１日）
　高縁　勝一さん（７月２０日）・川名　修一さん（７月２０日）

大川原利信　親睦活動委員長

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ



会員数
29名

出席者数
22名

欠席者数
7名

出席率
75.86％

前回修正率
100.00％

前々回修正率
86.21％

■ 出席報告　　　　　　　　　　遠藤　道行　委員長

■ 他クラブ出席者

  ロータリー財団委員会報告　高橋　亮　ロータリー情報委員長
◎横田　三郎さん（今年一年よろしくお願いします。）
◎矢吹　智喜さん（さわやかな日の門出をお祝い申し上げます。）
◎増渕　幸三さん（大川原会長の船出を祝して。）
◎平石　典生さん（大川原さん、横田さん、1年間よろしくお願いします。）
◎小橋　達夫さん（大川原会長、横田幹事の船出を祝って。）
◎川島　忠さん（大川原会長一年間ご苦労様です。頑張ってくださいネー。）
◎小野塚昇一さん（大川原会長、横田幹事の船出を祝って！）
　大川原利信さん・高橋　　亮さん・森合　三郎さん
　村上　秀元さん・挽野　喜孝さん・根本　克則さん
　三瓶　徳道さん

  米山記念奨学会委員会報告  根本　克則　米山奨学会副委員長
石塚　征夫さん・横田　三郎さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎ゴルフ部会（6/22白河GC
　優勝：根本　克則さん、準優勝：伊野　勝彦さん）
◎大川原利信さん（今年度一年間よろしくお願い申し上げます。）
◎伊藤　重幸さん（大川原・横田丸、一年間ガンバッてください。）
◎古山　英夫さん（新年度の会長一同がんばってください。）
◎小橋　達夫さん（大川原会長、横田幹事1年間よろしくお願いいたします。）
◎高縁　勝一さん（大川原会長、横田幹事1年間よろしくお願いいたします。）
◎小野塚昇一さん（大川原会長、横田幹事の船出を祝して。1年間よろしく。）
◎伊野　勝彦さん（大川原会長、横田幹事の船出をお祝いして。）
　矢吹　智喜さん・村上　秀元さん・挽野　喜孝さん
　根本　克則さん・鈴木　　聡さん・遠藤　道行さん

ー閉会点鐘

◎6/20(金)猪苗代湖水環境協議会　挽野喜孝　伊野勝彦

会長・幹事・理事就任挨拶
◆ 大川原　利信　会長
　具体的な活動目標の前に、理事役員会の報告を申し上げます。
次週7月8日はクラブ協議会で各委員長活動報告発表・前年度
決算報告、15日は三瓶さんの新会員卓話、22日は川島さんの会
員卓話、29日は例年通り、小野塚さんのつぼみの家での納涼家
族パーティーです。8月5日は遠藤道行さんの会員卓話、19日は午
後6時30分からアネックスで郡山南RC・郡山アーバンRC・郡山コ
スモスRCとの合同例会、26日はビッグアイの高橋さんの会社の会
議室での移動例会です。例会欠席の場合は料理のムダを省くた
めにも、必ず前の週の金曜日3時までに事務局にご連絡ください。
様 な々イベントへの出欠連絡も必ずお願いします。
　1年間の活動目標としてはクラブ活性化と会員増強、これに尽
きると思っております。次年度の30周年事業に向けましても、もう
少し仲間を増やしたいと思いますので皆様のご協力をよろしくお
願いします。そのために会員増強委員会は最高の布陣を敷いた
と思っております。対外的にはこれまで通り、橿原RC、西那須野
RCとの友好的な関係を続け、11月にはぜひ台湾の桃園RCにお
邪魔したいと考えております。会員の皆さんは私の友達であると
思っております。もっと増えればより楽しくなるだろうと考えておりま
すので、至らぬ会長でありますが1年間よろしくお願いいたします。

◆ 横田　三郎　幹事
　諸先輩に教えていただきながら頑張っていきたいと思います。
米山梅吉さんはロータリーは人生道場だと言われたそうです。
せっかくいろいろな方が忙しい中を集まっていまるわけですか
ら、皆さんできるだけ出席していただいて、忌憚のない意見を出
し合い、互いを尊重しながら仲良くやっていきたいと思います。

◆ 伊藤　重幸　副会長
　入会11年目にして重責を仰せつかりました。1年間よろしくお
願いします。

◆ 小野塚　昇一　職業奉仕
　ロータリーの中で1番大切な職業奉仕を担当します。1年間
よろしくお願いします。

◆ 平石　典生　社会奉仕
　分からないことばかりですので皆様のご協力をよろしくお願
いします。

◆ 古山　英夫　国際奉仕
　会長方針に添いまして海外にも足を延ばす計画も考えてお
ります。皆さんの協力でよろしくお願いします。

◆ 挽野　喜孝　会計
　出すお金は厳しくしたいと思いますのでよろしくお願いします。

◆ 小橋　達夫　ＳＡＡ
　例会の開始時間を守り、卓話での私語に対しては鈴により
注意しますのでご協力よろしくお願いします。

◆ 高縁　勝一　直前会長
　無事に計画通りに例会が開催できましてありがとうございま
した。今年度は地区社会奉仕委員として「ふくしまにこらんし

ょ！」という社会奉仕の事業を1年間やってまいりますのでよろし
くお願いします。


